



La Universidad de Oviedo firma un convenio de colaboración con la asociación Oviedo21

- El acuerdo tiene una vigencia de tres años y fomentará la formación del estudiantado y su participación en la sociedad civil.

Oviedo/Uviéu, 28 de octubre de 2020. El rector de la Universidad de Oviedo, Santiago García Granda, y la presidenta de la Asociación para la Participación de la Sociedad Civil Oviedo21, Ana Miralles Gómez, han firmado un convenio de colaboración cuya finalidad es fomentar la formación y el desarrollo en valores humanos del estudiantado y su participación en la sociedad civil.

En el marco de este acuerdo, que tiene una vigencia inicial de tres años, ambas instituciones impulsarán jornadas de formación e información, conferencias y foros de investigación y de discusión de diversas temáticas con el objetivo de difundir el conocimiento y vincular estrategias universitarias y laborales para el estudiantado fomentando el emprendimiento, la formación transversal y el compromiso social a través de la participación.

La Asociación para la Participación de la Sociedad Civil Oviedo21 es una organización sin ánimo de lucro cuyos socios son miembros activos de la sociedad civil de Oviedo que aportan dedicación y talento para el desarrollo de la ciudad y, por extensión, del conjunto del Principado. Entre sus fines fundacionales están promover la participación activa de la sociedad ovetense en la vida del municipio, colaborar en la protección del patrimonio histórico-cultural del municipio y desarrollar iniciativas que beneficien a sus vecinos, entre otros.